
令和 2年 8月行方市教育委員会定例会 

 

○開催日時  令和 2年 8月 25日（火） 午前 9時 00分～午前 11時 16分 

 

○開催場所  行方市役所 北浦庁舎 2階 第 2会議室 

 

○出席委員    教育長        横田 英一 

         教育長職務代理者   滝 惠美子 

         委 員        石崎 光春 

         委 員        大﨑 あい子 

         委 員        明石 延之 

 

○事務局出席者  教育部長           平山 寛児 

         学校教育課長         八木 峰男 

         生涯学習課長         浜田 健太郎 

         スポーツ推進室長       宮内 敏 

         学校教育課指導室長      金田 正浩 

         学校教育課課長補佐      野原 文雄 

 

 

 

【日程第 1】 議事録署名委員の指名 

 

 

【日程第 2】  

 公 開 報告第 7号  専決処分の報告について 

           （令和 2年度一般会計教育費補正予算（第 6号）（市議会提出案件）に同意した

ことについて） 

 

 公 開 報告第 8号  専決処分の報告について 

           （令和 2年度一般会計教育費補正予算（第 7号）（市議会提出案件）に同意した

ことについて） 

 

 

【日程第 3】  

 公 開 議案第 38号 財産の取得（市議会提出議案）に同意することについて 

 



 公 開 議案第 39号 令和 2年度一般会計教育費補正予算（第 8号）（市議会提出案件）について 

 

      

【日程第 4】 

 非公開 報告番号 1  就学児童生徒の指定校変更について            （学校教育課） 

非公開 報告番号 2  就学援助費支給児童生徒の認定について           （学校教育課） 

非公開 報告番号 3  不登校児童生徒について                    (指導室) 

非公開 報告番号 4  いじめについて                        （指導室） 

公 開 報告番号 5  教育委員会重点事業年間管理表について          （学校教育課）       

（生涯学習課）     

（スポーツ推進室） 

公 開 報告番号 6  その他 

 

 

【日程第 5】 その他 

（1）次回教育委員会定例会の開催について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○議 事 録  

開 会 

  教育長から開会の宣言がありました。 

 

 

【日程第 1】  議事録署名委員の指名 

 

（教育長）行方市教育委員会会議規則第 14条第 2項の規定により，議事録署名委員に明石委員を指名

します。 

 

 

【日程第 2】 

≪公 開≫ 

報告第 7号   専決処分の報告について 

        （令和 2年度一般関係教育費補正予算（第 6号）（市議会提出案件）に同意したこと

について） 

 

（事務局）     報告朗読 

 

 （学校教育課長）    資料に基づき，報告説明 

 

    ※報告第 7号については，原案どおり承認されました。 

 

 

≪公 開≫ 

報告第 8号   専決処分の報告について 

        （令和 2年度一般関係教育費補正予算（第 7号）（市議会提出案件）に同意したこと

について） 

 

（事務局）     報告朗読 

 

 （学校教育課長）    資料に基づき，報告説明 

 〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

八木課長 

 

 

電源キャビネットとはどのようなものか。 

端末は，安易に保管できず，また充電も必要になるのだが，電源の関係上一度

にはできないため，輪番制で充電しながら保管できる専用のキャビネットを各教

室に 1台設置する。 



滝委員 

八木課長 

 

コードはなく，ただ置くだけで充電できる設備なのか。 

コードはある。しかし，何十台もの端末を一度に充電するのではなく，数台ご

とに時間で充電されるため，通常の電源で充電が可能である。 

 

 

    ※報告第 8号については，原案どおり承認されました。 

 

 

【日程第 3】 

≪公 開≫ 

議案第 38号   財産の取得（市議会提出議案）に同意することについて 

 

（事務局）     議案朗読 

 

 （学校教育課長）    資料に基づき，議案説明 

 

 〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

明石委員 

 

八木課長 

 

 

滝委員 

 

 

八木課長 

 

横田教育長 

 

教員向けの操作説明会はいつごろを予定しているのか。また，実施は学校ごと

か。 

指導用端末は第 1 次納品となるので，納品後に操作説明会を行う。教員を一堂

に会することも考えたが，日程調整が難しいため，各学校での説明を予定してい

る。 

市内学校のホームページを拝見したが，Edtech の研修を行った旨を掲載してい

る学校があり，すでに研修には取り組まれているようである。English4skills と

いうことは，英語関係の内容なのか。 

Edtech を含めたインターネットによる学習は，学校では既に開始しており，英

語関係の内容も含まれている。 

Edtechは担当企業が順次学校に出向いたり，遠隔により説明会を行う予定にな

っている。9 月より使用可能になり，麻生小学校，麻生東小学校では既に研修を

終えている。 

 

    ※議案第 38号については，原案どおり可決されました。 

 

 

≪公 開≫ 

議案第 39号   令和 2年度一般会計教育費補正予算（第 8号）（市議会提出議案）について 

 



（事務局）     議案朗読 

 

 （学校教育課長）  資料に基づき，議案説明 

 

 （生涯学習課長）  資料に基づき，議案説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

大﨑委員 

 

 

八木課長 

 

大﨑委員 

八木課長 

明石委員 

 

 

 

 

横田教育長 

 

ICT 教育推進事業について，遠隔学習用大型モニター購入とあったが，用途と

しては，各家庭で学習している子ども達の様子が教室で見られるという認識で良

いか。 

家庭で学習を行うことになった場合に子ども達の顔を映し，授業を行う目的で

購入する。 

どのくらいの大きさのものを各教室に配置するのか。 

65インチの大きさモニターを 74台購入し，各教室に配置する。 

家庭学習用のモバイルルーターについて，不登校の児童生徒への対応や方針は

家庭と相談し決めていくものと思うが，市としては，不登校児童生徒の家庭への

配備はどのようにする方針で考えているのか，伺いたい。家庭で拒否されれば，

それ以上踏み込むことはできないだろうが，一人一台ということは，全欠の児童

も対象となるのだろう。 

原則は，不登校等の事情で教室に入れない子どもについては，遠隔で対応でき

るようにする。また，教育支援センターポプラに通級している子どもについても

遠隔で行えるように整備する。家庭での対応について，まずは生活習慣を変える

ことを目標とし，その次に，家庭で学習できるような環境が整えば，家庭にある

PCを利用し，ない場合は，学校の端末を貸し出す等して取り組みたい。端末を貸

し出す際は，保護者が責任を持つ形を取り，貸し出しのルールに基づいて行う。 

 

 

    ※議案第 39号については，原案どおり可決されました。 

 

 

 

【日程第 4】 教育委員会事務委任規則第 2条各号以外の報告 

≪非公開≫ 

 報告番号 1  就学児童生徒の指定校変更について 

 

（学校教育課長）    資料に基づき、報告説明 

 



 

≪非公開≫ 

 報告番号 2  就学援助費支給児童生徒の認定について 

 

（学校教育課長）    資料に基づき、報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号 3  不登校児童生徒について 

 

（指導室長）    資料に基づき、報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号 4  いじめについて 

 

（指導室長）    資料に基づき、報告説明 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号 5  教育委員会重点事業年間管理表について 

 

（学校教育課長）    資料に基づき、報告説明 

 

（生涯学習課長）  資料に基づき、報告説明 

 

（スポーツ推進室長）  資料に基づき、報告説明 

 

 

≪公 開≫ 

報告番号 6  その他 

 

 

【日程第 5】 その他 

 

≪公 開≫ 

 （1）次回定例会の開催について 

 



（事 務 局） 次回定例会の日程について、事務局より報告。 

 

（教 育 長） 次回定例会については、9月 25日に開催することとします。 

 

 

閉 会 

教育長から閉会宣言がなされました。 


